

# PJS

## Pelepasan Kapendam IV/Diponegoro Kolonel Inf Bambang Hermanto, S.I.P Berlangsung Sederhana

Agung widodo - [JATENG.PJS.OR.ID](http://JATENG.PJS.OR.ID)

Jun 20, 2023 - 17:43



*Pelepasan Kolonel Inf Bambang Hermanto, S.I.P Pejabat Kepala Penerangan Kodam (Kapendam) IV/Diponegoro.*

**SEMARANG-** Pelepasan Kolonel Inf Bambang Hermanto, S.I.P pejabat Kepala Penerangan Kodam (Kapendam) IV/Diponegoro, Selasa (20/06/2023) berlangsung sederhana.

Diawali dengan pesan dan kesan jajaran Pendam, Kolonel Inf Bambang Hermanto, S.I.P selanjutnya menempati posisinya sebagai Kasiintel Korem 091/ASN Kodam VI/Mulawarman.



Di masa jabatannya, Bambang dikenal cukup akrab dengan berbagai awak media yang biasa meliput berbagai kegiatan serta aktivitas di lingkungan Kodam IV/Diponegoro.

Bambang juga tidak segan-segan berdiskusi dengan awak media jika didapatinya informasi yang belum jelas atau perlu pendalaman.

“Beliau cukup dekat dengan awak media. Pak Bambang juga akrab diluar jam-jam kerja dengan kawan-kawan jurnalis,” terang Agung Jurnalis Indonesia Satu.

Tak segan-segan laki-laki dengan wajah kalem sederhana ini mendampingi para jurnalis saat melakukan peliputan, hanya sekedar untuk memberikan informasi tentang nama komandan upacara sebuah kegiatan di Kodam IV/Diponegoro.

Acara sederhana yang digelar di Komplek Makodam tepatnya Jln Perintis Kemerdekaan, Watugong, Semarang, Jawa Tengah, Selasa 20 Juni 2023, pukul 13.00 WIB.

Selain dihadiri para jurnalis media cetak, radio, TV dan online, juga dihadiri sejumlah pejabat dilingkungan Kodam IV/Diponegoro.

Sementara itu, Kolonel Inf Bambang Hermanto, S.I.P mengharapkan Pendam mampu mengemban tugas sebagai penerangan di Kodam IV/Diponegoro sekaligus menjadi rekan kerja para jurnalis.



Kolonel Inf Bambang Hermanto selama menjadi Kapendam terutama bagi rekan-rekan media, mengucapkan terima kasih.

"Saya sejatinya merasa bahwa disinilah saya menemukan keluarga. Karna para rekan media sekalian merupakan mitra Kodam pada umumnya dan mitra Kodam pada khususnya terhadap Pendam," ungkapnya.

Kolonel Inf Bambang Hermanto juga berharap jalinan silaturahmi tetap terjaga.

"Bantu Kodam terutama Pendam untuk pemberitaan yang cepat, tepat dan terpercaya," tandasnya.